**SUMAN TRES EN UN AÑO** 

## Ejecutan a otro chofer en la México-Pachuca

EL SERVICIO DE ESTA RUTA fue suspendido en demanda de mayor seguridad ante las extorsiones

## POR MARÍA DE LOS ÁNGELES VELASCO Y EMMANUEL RINCÓN

Corresponsales nacional@gimm.com.mx

TECÁMAC.— El sonido de unas ráfagas despertó a vecinos de la colonia Esmeralda, Ojo de Agua, quienes al asomarse descubrieron el cuerpo de un chofer de transporte público de pasajeros que presuntamente habría sido asesinado por no pagar el derecho de piso.

Durante el último año, tres choferes relacionados con el servicio de transporte de pasajeros en Tizayuca han sido asesinados por presuntos actos de extorsión.

En el hecho de ayer "se escucharon los balazos del camión ya como a las 5 de la mañana, nosotros estábamos aquí dormidos, siempre se escucha eso, pero no pasa aquí", explicó Ángel Reyes, vecino de la zona.

Los hechos se registraron cuando el conductor de la unidad circulaba sobre la autopista México-Pachuca. A la altura del kilómetro 29 interceptaron la unidad, supuestamente bajaron al pasaje posteriormente ejecutaron al chofer cuyo cuerpo quedó sobre la cinta asfáltica



Foto: Especial

Luego del asesinato, los conductores determinaron parar su servicio y encerrar las unidades en el sitio de resguardo, el cual es custodiado por personal de seguridad pública.

Ante esta situación, el servicio de esta ruta nuevamente fue suspendido por más de once horas. Cabe recordar que la semana pasada, choferes de esta misma ruta bloquearon la autopista para exigir mayor seguridad ante las constantes extorsiones

Además del asesinato del conductor de ayer, suman dos ejecuciones relacionadas con casos de extorsión. En agosto del año pasado, un chofer de la línea México-Tizayuca fue baleado en la colonia Lázaro Cárdenas, del municipio de Tizayuca. Este crimen provocó el bloqueo de la carretera federal México-Pachuca.

Posteriormente, el 6 de junio del año en curso, un conductor de una unidad tipo Urvan fue asesinado, también en la ampliación

## Piden que Ejército tome el control

Choferes de servicio de transporte de pasajeros solicitaron que sea el Ejército mexicano quien tome el control del corredor México-Tizayuca que brinda servicio a habitantes de Hidalgo, así como Estado y Ciudad de México.

Esto luego de la ejecución, ayer en Ojo de Agua, de un chofer de la línea de autobuses México-Tizayuca.

Lázaro Cárdenas, de Tizayuca.

Dos días antes los choferes de las Urvan que prestan servicio al interior de las colonias de Tizayuca habían Tras el crimen, en instalaciones de la base Zapata, ubicada en Tizayuca, autoridades se reunieron con los conductores.

"Queremos el apoyo del Estado de México, que llamen al Ejército porque ellos si inhiben, que hagan revisiones antes de subir a las unidades, que nos atiendan estas citas que tienen más de un mes pendientes", fue la petición de uno de los conductores, informaron las autoridades luego de la reunión que fue a puertas cerradas.

- Emmanuel Rincón

iniciado un paro denunciando presuntas extorsiones en su contra. Tras el crimen de su compañero, reanudaron el paro el cual duró dos semanas.